



ini semuanya bernyawa. Badan-badan halus ini ada yang melekat pada diri seseorang yang disebut roh atau jiwa. Dan ada pula yang tidak melekat pada badan seseorang, misalnya gendorruwo, lelembut, dahyang dan lain-lain.

Kepercayaan ini dipeluk oleh bangsa-bangsa yang masih rendah taraf kemajuannya (Primitif), juga bangsa-bangsa yang belum kedatangan agama Allah (seperti bangsa Arab sebelum Islam).

Mereka percaya kepada roh, dan memuliakannya. Sebab mereka berkeyakinan bahwa roh itu dapat memberi manfaat kepada kehidupan manusia, serta dapat diminta pertolongannya bagi kehidupan manusia di dunia.

Misalnya orang menyembah pohon beringin, disebabkan karena mereka percaya bahwa pohon beringin itu ada rohnya, dan dapat membantu kepada mereka dalam hal-hal yang mereka kehendaki. Demikian pula penyembahan terhadap benda-benda lain seperti batu besar, arca, gunung, bintang, pohon-pohon besar dan lain-lain.

Maka apabila dipandang dari bentuknya, animisme itu boleh juga disebut agama, karena animisme mempunyai sifat-sifat agama, misalnya :

















Barat mendapatkan income yang tidak seperti biasanya.

Dari segi sosial, dapat berhubungan langsung dengan masyarakat disekitar. Karena pada waktu sebelum dan sesudah upacara nyadar diadakan, para pengunjung banyak yang berdatangan. Baik dari masyarakat Kebundadap sendiri, maupun dari luar masyarakat tersebut. Mereka saling mengadakan hubungan antara pengunjung dan pelaku upacara. Disamping itu tidak semuanya mengetahui tentang pelaksanaan upacara nyadar ini diadakan.

Dari segi budaya, dapat meningkatkan daerah kepariwisataan. Karena disamping masyarakat desa Kebundadap Barat, ada juga masyarakat manca negara yang mengunjungi upacara nyadar tersebut. Karena mereka ingin mengetahui lebih dekat tentang upacara nyadar diadakan. Dan mereka sangat kagum setelah melihat upacara nyadar diadakan. Serta mempunyai arti bagi mereka nanti setelah kembali ke negara asalnya.

Seringkali pada waktu upacara nyadar ini diadakan, masyarakat masyarakat manca negara sangat tertarik dengan upacara ini. Disamping itu di Kabupaten Sumenep umumnya mempunyai obyek wisata yang lain dari pada yang lain khususnya di Kebundadap Barat.





peeninggala-peninggalan tersebut. Sehingga kalau peninggalan tadi tidak dibawa ke pelataran Asta Gubang di desa Kebundadap Barat, maka akan terkena musibah/malapetaka.

Dengan kata lain bahwa upacara nyadar ini sudah menjadi tradisi yang turun temurun, dan tidak dapat ditinggalkan. Disamping itu upacara nyadar ini sudah mendarah daging, sehingga sulit untuk berubah.

Demikian pula sekalipun ada orang yang memberikan fatwa/petunjuk untuk merubah apalagi meniadakan upacara nyadar, dimana tradisi tersebut tetap akan diadakan. Sehingga ketebalan hati atau kemantapan hati kepada tradisi yang sudah biasa dilaksanakan oleh nenek moyang mereka.